



Kleidung und Accessoires der alten Griechen

Die Kleidung im alten Griechenland war grundsätzlich schlicht und auf das Wesentliche beschränkt. Schneider im heutigen Sinne gab es nicht. Dennoch begegnen uns die Athener auf den Vasen, Bildern und Statuen überaus stilvoll gekleidet. Dies lag vor allem an den Frauen, die mit ein paar Nadeln, Spangen und Broschen sowie einer bemerkenswerten Fingerfertigkeit Gewänder für all die verschiedenen Anlässe fertigten. Auf der Seite 63 findest du eine Auflistung einiger typischer Kleidungsstücke und Accessoires aus dem alten Griechenland. Trage die passenden Begriffe in das unten stehende Rätsel ein. Das Lösungswort „Schmuckkaestchen“ hilft dir dabei. Beachte: Ä = AE.

